



Maestros levantan bloqueo en la Cámara de Diputados

| Por Blanca Estela Santos

mexico@razon.com.mx

TRAS APROXIMADAMENTE 34 horas de bloqueo, maestros integrantes de la Sección 22 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) levantaron su plantón de las inmediaciones de la Cámara de Diputados; sin embargo, advirtieron que seguirán la lucha para lograr la abrogación total de la Ley del ISSSTE de 2007, que es parte de sus demandas.

Durante el mitin realizado fuera de San Lázaro, la secretaria general de la Sección 22 de Oaxaca, Yenni Araceli Pérez, reconoció que gracias a las acciones hubo un pequeño avance como el compromiso de que no existirá un alzo para aprobar esta iniciativa.

“La jornada de 48 horas fue específicamente para frenar esta iniciativa, para rechazar los foros que están imple-

mentando para crear un nuevo sistema de carrera para los maestros y maestras. Nuestra lucha no termina con este paro nacional de 48 horas, estamos ya en miras de una jornada de lucha unitaria de la CNTE y que esa sí tendría que caracterizarse por la abrogación de la Ley del ISSSTE de 2007”, apuntó.

Señaló que, a pesar de lo dicho por la Presidenta Claudia Sheinbaum en el sentido de que no habrá afectación a los maestros con esta iniciativa y de que les fue entregado un documento firmado por parte del director general del ISSSTE, Martí Batres, y la subsecretaria de Gober-

nación, Rocío Bárcena, esto no les garantiza que el Gobierno en turno esté respetando los acuerdos y las demandas del magisterio, lo cual, dijo, ha sido una constante desde el gobierno anterior de Andrés Manuel López Obrador.

“Nuestro movimiento no se caracteriza por la confianza que pueda haber en el Go-

LA JORNADA

de 48 horas fue específicamente para frenar esta iniciativa, para rechazar los foros que están implementando para crear un nuevo sistema de carrera para los maestros y maestras”

YENNI ARACELI PÉREZ

Secretaria general de la Sección 22 de Oaxaca

EL TIP

LA REFORMA

dice que quienes superen los 30 mil pesos al mes deberán aumentar sus aportaciones al ISSSTE.



bierno federal, nuestro movimiento se caracteriza por la fuerza que podamos tener las calles y ahí rectificamos que una próxima jornada de lucha no está descartada", aseveró.

Refirió que este fin de semana tendrán una asamblea estatal con delegados, secretarios generales y representantes, donde definirán las acciones a seguir si el Gobierno no les cumple.

En ese sentido, la dirigente sindical adelantó que el plan de acción de la CNTE que se realizará este sábado en Oaxaca incluye movilizaciones y una convocatoria a un paro nacional para el mes de marzo.

Sobre la abrogación de la reforma educativa, señaló que también es una lucha que encabezan y por la que estarán en la exigencia de una mesa de diálogo con la Presidenta de la República, pues, dijo, es quien debe asumir los compromisos con la CNTE.

Cabe mencionar que maestros de las secciones 9, 10, 11 y 60 de la Ciudad de México de la CNTE reforzaron el plantón de los profesores oaxaqueños en la Cámara de Diputados. Al final, los manifestantes comenzaron el levantamiento de sus casas de campaña y a abordar los camiones que los llevaron de vuelta a sus estados de origen, la mayoría de Oaxaca.



Foto | Blanca Estela Santos | La Razón

PROFESORES de la CNTE, ayer, en las inmediaciones de San Lázaro